

Comunicado de Prensa No. 406-12
Acapulco, Gro., 08 de noviembre de 2012

La mejora continua de los servicios de agua contribuye al crecimiento turístico y económico de México: Conagua

- Se debe dar prioridad a las acciones que mejoren el entorno ambiental de los destinos costeros y que eleven sus niveles de competitividad
- México vive una transición muy importante gracias a la participación ciudadana: José Luis Luege

El turismo es una gran oportunidad para fomentar el crecimiento económico de México; por ello, resulta imperativo dar seguimiento a las acciones enfocadas a mejorar los servicios de agua en los destinos como Acapulco, Guerrero, donde la Comisión Nacional del Agua (Conagua) ha impulsado el tratamiento de aguas residuales, para mejorar la calidad del agua de las playas, informó José Luis Luege Tamargo, Director General de la dependencia.

En la Sexta Sesión del Consejo de Cuenca de la Costa de Guerrero, José Luis Luege refirió que para mantener o incrementar los casi 7 millones 500 mil empleos directos e indirectos que genera el sector turístico, se debe dar prioridad a las acciones que mejoren los servicios de agua y la limpieza de las playas; entre esas la recolección y el tratamiento de las aguas negras de las ciudades y las industrias.

“En caso de no atender esa problemática, en particular en el puerto y la Bahía de Acapulco, se tendrían consecuencias negativas en la economía turística puesto que las playas que presentan contaminación ahuyentan a los turistas”, comentó.

Refirió que en Guerrero, durante la actual administración, se construyeron 22 plantas de tratamiento y se rehabilitaron otras 16, incluida la de Aguas Blancas, que sanea todas las aguas negras colectadas en el puerto de Acapulco.

José Luis Luege explicó que en el Puerto de Acapulco se hizo un gran esfuerzo para lograr el saneamiento integral de la bahía, proyecto que requirió la inversión de mil 300 millones de pesos, de los cuales 70 por ciento fueron federales y 30 por ciento, estatal.

Sin embargo, insistió en la necesidad de que se impulsen acciones y políticas de ordenamiento territorial a fin de prevenir riesgos a la población, así como para preservar las zonas de recargas de acuíferos.

Finalmente, al tomar protesta de José Antonio Berdeja Gallardo como nuevo presidente del Consejo de Cuenca de la Costa de Guerrero para el período 2012-2015, José Luis Luege se congratuló por los grandes avances en materia hídrica en la región, los cuales son resultado de una sociedad participativa.

“Un gobierno funciona bien cuando la sociedad es fuerte, cuando está organizada, cuando es participativa, esa es una ley de la democracia moderna. Yo creo que México vive una transición muy importante gracias a la participación ciudadana”, concluyó.

ooOoo